

Una fiesta de universitarios en un piso es el foco del brote en la residencia de la UJI - Levante - 05/11/2020

Una fiesta de universitarios en un piso es el foco del brote en la residencia de la UJI

► Una residente fue a una reunión con varios jóvenes en una casa particular y se infectó hace unos 15 días

NÚRIA B. BIGNÉ/M. BOUJALI, CASTELLÓ/VALENCIA

■ Una fiesta en un piso particular, celebrada hace unos 15 días, parece ser el origen del brote de coronavirus de la residencia de estudiantes de la Universitat Jaume I de Castelló, que afecta ya a 22 personas, mientras que otras siete han tenido pruebas negativas y nueve esperan los resultados.

Según fuentes consultadas por *Mediterráneo*, una residente asistió a una reunión en una vivienda y fue allí donde se infectó de covid-19. Nuevamente, el problema son las relaciones sociales, el mayor quebradero de cabeza contra el virus,

especialmente entre los jóvenes. Cabe recordar que este es el tercer brote en residencias universitarias de la C. Valenciana, tras el Ausiàs March de València —con 72 contagiados— y el Galileo Galilei, el mayor hasta la fecha con 131 infectados.

Desde la UJI, ya se ha solicitado a la Consellería de Sanidad la realización de pruebas a los cerca de 250 residentes del colegio mayor, que recibió la visita de un epidemiólogo de Salud Pública. Asimismo, la universidad ha decidido que los dos grupos de 1º del grado en Ingeniería en Diseño Industrial pasen a la docencia no presencial durante diez días.

Con estas medidas, acordadas entre la Jaume I y Salud Pública, se pretende prevenir «una mayor extensión de casos positivos». Todos los infectados se encuentran confi-



Barceló, Puig y Espada frente a Mestre, Pascual y Mora.

LEVANTE-EMV

nados en sus habitaciones individuales, se rastrea a sus contactos estrechos y son asintomáticos o tienen síntomas leves. A excepción de los alumnos de Diseño Industrial, el resto de los residentes sin síntomas ni contactos estrechos sí pueden

acudir a sus clases. Además, el comedor continuará abierto, con todas las precauciones.

Reunión del Consell y los rectores

Precisamente las fiestas y encuentros sociales fueron uno de los te-

mas que debatieron ayer los cinco rectores de las universidades públicas valencianas con el presidente Ximo Puig, y los consellers de Sanidad, Infraestructuras y Universidades (Ana Barceló, Arcadi España y Carolina Pascual), respectivamente, y sobre el que se incidió en la importancia de concienciar al estudiantado.

Como portavoz de las universidades, el rector de la Miguel Hernández de Elx, Juan José Ruiz, destacó el hecho de que el Consell les convocara, «lo que no ocurre en otras comunidades». Según detalla, las universidades no realizarán cambios este primer cuatrimestre —a no ser que así lo dicte Sanidad—, por lo que se mantiene la docencia semipresencial que se ha establecido en cada caso. Así, las posibles modificaciones en la organización llegarían a partir de enero o febrero, aunque la intención es continuar con el modelo híbrido.

Otra de las cuestiones tratadas fue cómo solucionar las «aglomeraciones puntuales» que se siguen dando en hora punta en algunos medios de transporte.